
前期 第 2回 自治会執行部会議 議事録 

2019 年 6月 5 日(木)昼休み＠自治会室 

構成員：執行部会長  ・ 副会長   ・ 書記   ・ 会計 

    運動部長   ・ 文化部長  ・ 補佐   ・ 補佐 

・ 自治会部長 

１．体育祭・文化祭の運営について  担当：執行部全員 【資料あり 

 ○ 体育祭について 

  ①お疲れさまでした。何かあれば。 

 

 ○ 文化祭について 

  ①文化祭のテーマを決めてください。昨年は『生春～我らの青春を謳歌せよ～』でした。 

 

 ○ 学校行事に執行部としてどのように携わりたいのかを考えてほしいとも思っています。 

 

 

２．目安箱について  担当：書記 

 ① 目安箱の再構築。体育祭後より作成。 → いつまでに作るか？ 

 

 ② 目安箱事案：４件 【資料あり 

  一、まずは、担当を決める。 

No.026(    ) No.027(    ) No.028(    ) No.029(    ) 

 二、案件について、検討報告(執行部が考えたこと)を作成 

 三、活動報告(実際に対応してみて、どうなったかの報告)を作成 

 四、それを印刷して、学年掲示板に掲示 

   → これが例年の流れ。他、生徒周知の良案があれば。 

 

 

３．ごみ分別  担当：副会長・会計 

 ① 保健委員に協力を仰ぎ、各月ごとに点検を行う。 6月 6日(木)放課後＠視聴覚 

 

 

４．『自治会道』(生野高校執行部用 HP)について  担当：書記 

 ① 体育祭報告と自治会報 【資料あり 

  → 上げていいですか？ 

 

 

５．学校見学会におけるクラブ紹介の映像更新について  担当：(      ) 

 ① まずは、実施方法。各クラブに撮影を任せるか、こちらで撮影しに行くか。 

 

 

 



６．生野高校 PV の作成について  担当：執行部全員 

 ① まずは、脚本作成 

 → できる限り、君たちで作ってほしい。 [真面目 ver.] [おふざけ ver.] (ショート 2 分 30 秒、ロング 5 分) 

→ 体育祭の映像は撮ってます。文化祭も色々撮影します → 勉強風景は、テスト時に撮影しようか 

   → 顔が映っているなら、肖像権の承諾が要ります → 後期までには作成したい。 

 担当割： 脚本 ・ 監督、撮影 ・ 出演依頼 ・ 編集 ・ その他？ 

 

 

７．自治会報について  担当：書記 

 ① ファイアーボランティア 【資料あり 

  → 発行してよいか？ 

 

 

８．吉村府知事来校について  担当：執行部全員  【資料あり 

 ① 6月 13日(木)の 5限に府知事が来校されます。その講演会の運営を執行部で。 

 ② 司会原稿や会場設営図を今作成中。 

 

 

９．陸上部壮行会について  担当：執行部全員  【資料あり 

 ① 6月 11日(火)の 5限終了後すぐに行います。担当割を決めておいてください。 

 

10．執行部の勉強会について  担当：自治会部長 

○第 1回 大阪市長(吉村洋文さん)[H29.12.11]  

→ 第 2 回 未定 

●日時・内容：未定 

●目的：自治会執行部の活性化 及び 見識の拡張、本校生徒たちへの情報発信、校内・校外への自治会執行

部の活動の広報 

 

 

11．その他  

 ① 各案件を担当者が責任をもって早急に対応してください。困ったら 自治会部長 まで。 

 ② 君たちのやりたいこと、実現可能かどうか分からないものでも、なんでも提案してください。提案しないと

何も始まらないので。そこから、やれるだけのことをやっていきましょう。 

 ③ 自治会室の清掃、いつしようか？？恐らくベストは 6 月 26 日(水)[第 2 中間 1日目] 

 ④ カーディガン問題はじめましょうか？ 


